

## Pressemitteilungen

576/2022 **Ausschuss für Bürgerbeteiligung und Stadtteilentwicklung tagt  
in der Castroper Altstadt**

577/2022 **Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen: „Frei leben – ohne Gewalt!“**

Pressemitteilung 576/2022

**Ausschuss für Bürgerbeteiligung und Stadtteilentwicklung tagt**  
**in der Castroper Altstadt**

Öffentlich und abwechselnd in verschiedenen Stadtteilen tagt der Ausschuss für Bürgerbeteiligung und Stadtentwicklung der Stadt Castrop-Rauxel mehrfach im Jahr. Dabei nimmt er Belange von Castrop-Rauxelerinnen und Castrop-Rauxelern in den Ortsteilen auf und informiert über aktuelle Projekte, Vorhaben und Entwicklungen im Stadtgebiet.

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, 1. Dezember, um 17.00 Uhr im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4, in der Castroper Altstadt statt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen.

Wie jede öffentliche Sitzung beginnt auch diese mit einer Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner. Auf der Tagesordnung stehen dann unter anderem ein Vortrag des Vereins Mehr Demokratie e.V. zum Thema Bürgerrat sowie ein Bericht über die „Mitmachstadt“ und die Neukonzeption des Ausschusses für Bürgerbeteiligung und Stadtteilentwicklung.

## Pressemitteilung 577/2022

### **Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen: „Frei leben – ohne Gewalt!“**

Aus Anlass des Internationalen Tages gegen Gewalt an Frauen am 25. November weht heute die Fahne der Organisation „terres des femmes“ vor dem Castrop-Rauxeler Rathaus.

Eine ganze Woche lang hatte es vom 21. bis 27. November in Kooperation mit den Gleichstellungsstellen im Kreis, der Frauenberatungsstelle sowie der Diakonie kreisweite fast 30 Veranstaltungen mit Workshops, Filmvorführungen, Fotoaktionen, Vorträgen und mehr gegeben. Den Auftakt bildete am Montag eine Kundgebung auf dem Dr.-Helene-Kuhlmann-Platz in Recklinghausen.

In Castrop-Rauxel gab es neben dem symbolischen Hissen der Fahne durch die Gleichstellungsbeauftragte Nina Jordan und die Erste Beigeordnete der Stadt Regina Kleff kreative Malangebote für Mädchen mit der Künstlerin Özlem Sahin, einen Vortrag über Femizide und die Plakataktion „In Castrop-Rauxel sagt Man(n) „Nein“ zu Gewalt an Frauen und Mädchen.